

## 5 年生、家庭科でゲストティーチャーに ミシンの手ほどきを受けました!

3月1、2日の2日間にわたり、地域学校協働活動推進員である内田さんのコーディネイトにより、5年生は5名のゲストティーチャーの方々をお迎えし、初めてのミシン操作で、エプロンを仕上げました。2日間とも、午後の2時間をたっぷり使ってご指導いただきました。今回お世話してくださったのは、富永文代様、牧野菊子様、岩本眞利子様、大瀬良としみ様、森田文代様。子供たちは緊張しながらも、5人の方々の手厚い指導を受け、時間内に全員エプロンを仕上げることができました!出来上がったエプロンを手に、とても嬉しそうな表情の子供たち。(お手伝いがはかどるかも)ミシンの指導にはとても手間と時間を要します。そんなとき、地域からの応援団はとても心強いのです。指導いただいた皆様から、「子供たちがとても素直で、覚えも早かった」「めったにない機会で子

供たちから元気をもらえた」などのありがたいお声をいただきました。 お忙しい中、本当にありがとうございました!









## 天気に恵まれた送別遠足! 今年は場所を変えて「菊陽町なかよし公園」へ!

今年は天気に恵まれ、計画どおり無事に遠足を実施することができました。気分を刷新するために、今年はいつもの鼻ぐり井手公園から「菊陽町なかよし公園」(久保田、片道 2、2 k m) へ場所を変更。まずは、体育館で「6 年生を送る会」を実施しました。子供たちは最近、新入児体験入学、学習発表会など、様々な活躍の場がありましたが、この送る会もそれぞれの学級が趣向を凝らし準備してきたもの。6 年生にいい思い出を作ってほしい、心からのメッセージを送りたいという気持ちに溢れていて感動しました!続けて全員遊び「サッカーじゃんけん」。シンプルなルールですが、皆大盛り上がり!その後、現地へ出発しました。春の光いっぱいの往復路は、気持ちがいいの一言!何度も先生方と「いい時間ですね~」とつぶやいてしまうほど。子供たちは美味しいお弁当を食べ、再びカー杯遊んでいました。こんな日が続けばいいなと心から思った一日でした。(写真右から:2 年生からメダルをかけてもらう6 年生、サッカーじゃん

けんで盛り上がる子供たち、公園で供たち、遊子 にまり はた ちょう きょした がました)







## 内田さん(地域学校協働活動推進員)に卒業制作を指導していただきました

6日(月)の1、2時間目、6年生は内田さんの指導で、卒業記念品を作成しました。レジン液を使った透明のキーホルダーのようなもので、それぞれアルファベットや動物を型どったものを作りました。中には小さな花やビーズが入っており、個性豊かな作品が仕上がりました。(内田さんにはおひさま学級でもお手伝いいただきました。)4月から始まる新しい生活の中で、この作品を見る度に、6年生が南小で

の出来事を思い出してくれるといいなと思っています。(写真左:出来上がった作品を手に「はい、チーズ」右:内田さんから手順を教わる子供たち)内田さん、今回もご指導ありがとうございました!



